

次の臨時登校日は24日（火）です。

1・2年生ともに8：45登校完了、8：50～SHRとなります

この日は掃除、終業式、離任式、LHRが予定されています。また、卒業式の時にできなかった部活動の先輩方と交流する時間が設けられています。その時間が12：30までとなっており、13：00に完全下校となっています。



毎日、確認してください

- | | |
|---|-------------------|
| <input type="checkbox"/> 「検温」している | 自己管理から… |
| <input type="checkbox"/> 「感染予防」を確実にしている | 入念な手洗いを… |
| <input type="checkbox"/> 「朝」に起きている | 朝食を家族でとれるといいですね |
| <input type="checkbox"/> 「適度な運動」を行っている | 縄跳びやストレッチは家でできますね |
| <input type="checkbox"/> 「何かについて」考えている | 何でもいいので、自分で考えよう |

合格発表、合格者登校

さて、後輩たちが入学してきます。1年前、2年前のことを覚えていますか。その時はどんな気持ちだったのでしょうか。1年が経ち、2年が経ち、その気持ちはどうなっているのでしょうか。気になります。1年前の春休み、今の2年生は後輩を迎えるということでお世話になった南館の清掃活動を有志で行いました。新入生にいいスタートを切ってもらうために、大村高校に入学してよかったと感じてもらうために…。この臨時の休業期間がいつまで続くのかわかりませんが、さて、今回の新入生をどうやって歓迎しましょうか。24日（火）までの宿題とします。自分で考えてみましょう。24日にみんなで共有して、できることをやっていきたいですね。君たちもそうだと思いますが、「憧れ」を抱いて入学する生徒は多いと思います。憧れの先輩になれるように、この期間で様々なことについて自分たちで考え、いろんなことに気付き、それを実現させていってほしいと思います。1年前、2年前の自分たちと今の自分たちをつなげてみて、新しく気付くこともあるかもしれませんね。



新型コロナウイルスと君たち…

連日、様々なメディアで「新型コロナウイルス」について報道されていますが、自分が感染しなければ大丈夫かと思っていませんか。仮に自分たちが感染しなくても、学校へ行きたくても行けない状態です。様々なテーマパークも閉園中、楽しみにしていたイベントも中止、延期。マスクが入手困難になり、デマにより、トイレトペーパーすら手に入らない。自分自身が感染する、しないだけでなく、明らかに日常生活に影響を与えています。そこで、この「新型コロナウイルス」は君たちに、君たちの社会にどのような影響を与えているのでしょうか。また、君たち高校生でもできることがあるとすれば、それは何なのでしょう。考えましょう。正解がでなくても大丈夫です。収束するには時間がかかるかもしれないし、共存する方法を模索しなければならないのか…勉強するだけでなく、あらゆる社会問題と自分たちをつなげて考えることは極めて重要です。

自ら考え、気付き、行動する絶好の期間（機会）です

「自ら…」を大切に そして passion を持って…